

L'Imam Al Mahdi(S)est l'héritier de l'Imam Al Hussein S

<"xml encoding="UTF-8?>

L'Imam Al Mahdi(S)est l'héritier de l'Imam Al Hussein S
Au nom d'Allah Le Miséricordieux, Le Très Miséricordieux
Ô Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Qu'est-ce que Achoura ?

C'est une tragédie qui ne cesse d'émouvoir et de plonger dans la douleur des millions de musulmans depuis plus de 13 siècles. En effet, Achoura est le jour de la commémoration de l'assassinat tragique de l'imam Al Hussein (S), de ses compagnons, et de sa famille. L'imam Al Hussein (S) est le petit-fils du Prophète Mohammad (que la paix et la bénédiction d'Allah soient sur le prophète et sa famille). (P.S.L.) est une abréviation de salutation.

Les révoltes des hommes à travers l'histoire, firent de longues luttes pour atteindre une vie meilleure afin d'assurer le bonheur et la tranquillité de l'humanité. Cette idée se retrouve dans

le Coran:

"Certes, Allah a acheté des croyants leurs âmes et leurs biens, en échange du Paradis. Ils combattent dans le sentier d'Allah: Ils tuent et ils se font tuer. C'est une promesse authentique qu'il a prise sur lui-même dans la Thora, l'Evangile et le Coran. Et qui est plus fidèle qu'Allah à son engagement? Réjouissez-vous, donc, de l'échange que vous avez fait: Et là, c'est le très grand succès " la Sourate Altawbah (le repentir)/ vers.

.111

إِنَّ اللَّهَ اشْتَرَى مِنَ الْمُؤْمِنِينَ أَنفُسَهُمْ وَأَمْوَالَهُمْ بِأَنَّ لَهُمُ الْجَنَّةَ يَقَاتِلُونَ فِي سَبِيلِ اللَّهِ فَيُقْتَلُونَ وَيُقْتَلُونَ وَعِدَا
عَلَيْهِ حَقًا فِي التُّورَاةِ وَالْإِنْجِيلِ وَالْقُرْآنِ وَمَنْ أَوْفَ بِعَهْدِهِ مِنَ اللَّهِ ، فَاسْتَبِشُوا بِبَيْعِكُمُ الَّذِي بَايَعْتُمْ بِهِ ، وَذَلِكَ هُوَ
الْفَوْزُ الْعَظِيمُ " التوبه/111

L'islam a permis à travers la voix des Prophètes et des messagers de lutter contre le mal afin de changer la réalité sociale de l'humanité souffrante.

La tragédie de Karbala (lieu où l'imam Al Hussein a été assassiné) est considérée comme une

lutte du bien contre le mal. Cette tragédie est considérée comme un exemple de lutte contre le despotisme et l'injustice, elle demeure pour toujours dans la conscience de toute personne avertie de la réalité et de la nécessité d'établir la justice et la vérité. Le drame de Karbala montre la brutalité de l'homme influencé par le mal pour réaliser ses objectifs diaboliques.

L'islam a distingué deux genres de personnes: les êtres qui ont une bonne conduite grâce à leur spiritualité et sont un modèle pour l'humanité, et les mauvais êtres qui commettent des atrocités pour atteindre leurs buts.

En effet, l'histoire de Karbala décrit la lutte entre les partisans du mal dirigés par Yazid, fils de Muawiya d'Abu Sufiyan, (le parti d'ommayyade) et les partisans du bien guidés par l'imam Hussein, fils de Ali Ben Abi Taleb (P.S.L), Le parti de la famille du Prophète, avec ses compagnons, ont choisi de sacrifier leurs vies pour sauver l'humanité et écarter le pouvoir tyannique comme l'islam le leur avait enseignait.

C'est la raison de l'événement historique de Karbala, c'est à dire d'Achoura, qui est l'aboutissement du soulèvement de l'imam Al Hussein(S). Le but était de donner un coup d'arrêt à la légalisation et à la généralisation de la déviation du message de l'islam par les Ommayyades et notamment par Yazid qui avait placé son pouvoir personnel et ses vices au-dessus de tous les tabous islamiques.

L'imam Al Hussein qui est le petit-fils du prophète Mohammad (P.S.L) est une grande personnalité dans l'histoire de l'islam. En effet, le prophète a changé la réalité de l'homme et de la société. Il a éliminé la tyrannie et l'oppression pendant sa vie. Et ce chemin est la continuité de la bataille qui a commencé avec le premier prophète Adam (P.S.L) a été suivi par tous ses successeurs comme le prophète Abraham (P.S.L), le prophète Moïse (P.S.L) et le prophète Jésus (P.S.L) ainsi que leurs compagnons.

Ces circonstances qui ont eu lieu avant 13 siècles existait bien avant aux temps des messagers de Dieu et Ses prophètes et ressemblent à ceux qui se passent aujourd'hui dans le monde entier et dont l'humanité souffre. En effet, les raisons qui ont abouti à assassiner l'Imam Al Hussein (S) sont elles-mêmes les causes qui ont abouti à l'occultation de l'imam du Temps (Que Dieu hâte sa délivrance). L'une des raisons de la disparition de l'imam Al Mahdi est La crainte et la peur de l'assassinat.

Dans le hadith de l'Imâm Sâdiq (la Paix soit sur lui) rapporté par Zorâra on peut lire :

«Il y aura certainement une période d'absence du Qâ'im avant son Apparition. » J'ai demandé :
. « Pourquoi ? » Il répondit : « La peur d'être tué

إن للقائم غيبة قبل ظهوره، قلت (زarah) لم؟ قال: يخاف القتل/[SIZE]/

[SIZE="5"]

Il est clair que le sang ne devrait couler que pour réaliser les bonnes actions et c'est pourquoi l'homme ne devrait pas hésiter entre le bien et le mal. L'imam Al Hussein (P.S.L) et sa famille ainsi que ses compagnons ont sacrifié leurs vies dans le but d'une lutte exemplaire du bien contre le mal.

Si cette action était efficace et même indispensable dans ces circonstances (avec l'imam Al Hussein "S"), elle aurait été dangereuse et même sans bénéfices pour la (Oummah) (la communauté musulmane) au Temps de l'Imam Al Hassan Al Asskari (S) puis son fils l'Imam Al Mahdi (S) car selon l'ordre Divin la terre ne devrait pas "être exempt d'argument"! L'existence d'un imam sur la terre est considérée comme une nécessité absolue. Cette recherche ne fait pas partie de notre sujet ici.

D'ailleurs, l'imam Hussein le montre clairement à travers les paroles prononcées avant de son martyre : « Je ne me rendrai jamais à vous comme un soumis, ni ne me résignerai jamais comme un esclave. » L'écho de ce cri de refus et de défi qu'a lancé l'imam Hussein, à la face de la puissance déviationniste ommayyade avant de tomber en martyre, n'a cessé d'agiter toutes les phases de l'histoire, comme un tourbillon qui agite les tyrans, ou un volcan qui fait trembler les trônes des injustes, en réveillant toutes les consciences libres en galvanisant l'esprit révolutionnaire et le Jihad (guerre sainte).

Cette sainte révolution s'explosera, de nouveau, au jour promis, où l'imam du temps (S) paraîtra portant les étendards de vengeance des Prophètes et des fils des prophète comme cité dans l'invocation de "Al-Noudbah" :

"Où est celui qui va réclamer la vengeance des Prophètes et les fils des prophètes?

Où est celui qui va venger le sang de celui qui a été tué à Karbala?

Où est le vainqueur sur ses agresseurs et ses calomniateurs?"

L'Imam du temps est chargé d'un rôle divin qui est la suite et l'accomplissement du rôle de l'imam Al Hussein (S) qui a lutté contre la tyrannie et s'est sacrifié avec sa famille et ses compagnons pour établir la justice sur terre et ainsi feront l'imam Al Mahdi et ses compagnons in challah (Si Dieu le veut), car Il (S) est l'héritier, élu par Allah, de ses ancêtres et, en particulier, l'Imam Al Hussein (S)

Référence : ô Husseina (Nouvelle dessinée)/ Abbas Al-Eide Traduction : D. Fadhel Al-Faraj

Ô Dieu ! Sois pour Ton Ami, l'argument, fils d'Al Hassan que tes prières soient sur lui et ses pères

durant cette heure et à toute heure

un Protecteur, un Gardien, un Chef

un Donneur de victoire, un Guide, un Seigneur

Jusqu'à ce qu'il réside sur terre sans contrainte et qu'il y réjouisse longuement.

Par Ta Miséricorde, ô Toi le Plus miséricorde des miséricordieux